
Vorstandssitzung 
6.4.2011 19:00 Sitzungzimmer des VSETH 
Protokoll: LS
Anwesend: alle ausser IM

1) Genehmigung Protokoll
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bei einer Gegenstimme genehmigt

2) Mitteilungen
2.1) Lagerraum MM: Problem: es wurden bisher zu viele Schlüssel ausgeben welche nicht zurück 
gebracht wurden. Daher gibt es vorerst keinen Schlussel für den Amiv
Budget Probleme für Assisstenten am D-MAVT. RG berichtet über das Problem, er wird sich bei 
anderen Fachvereinen über die Budgetsituation anderer Fachvereine erkundigen. Das Problem soll 
in einem Gespräch mit der Rektorin besprochen werden. Er wird sich an den FR wenden.
Gestern war FR Sitzung, RG teilt mit dass die Statuten geputzt werden und fragt ob jemand Lust 
hat, es meldet sich niemand.

2.2) Der Quästor ist abwesend

2.3) ER: PP berichtet das Alstom für die Absolventenparty abgesagt hat. Der Obis schaut noch und 
hat ev interessierte Firmen, es sollen Sponsoren für CHF 2000 bis 3000 vom Obis gefunden 
werden. Sollte Obis keinen Sponsor finden gibt es zwei Lösungen: sie dürfen nicht teilnehmen oder 
der AMIV bietet eine Teilnahmemöglichkeit wenn der Obis CHF 1000 bezahlt. PP wird ABB 
mitteilen das sie kein Exklusivrecht erhalten.
Die Organisation der Kontakt lauft bisher gut, bis in 2 Wochen sollte alles klar sein.
Bierautomat: Feldschlösschen wird sich eventuell beim AMIV melden, das Thema ist für die ER 
vorläufig auf Eis. Es werden weitere Biersorten analysiert.

2.4) HoPo MAVT
Studieninformationstage: der Amiv wird wieder eine Präsentation an den SIT machen. Für das 
Students meets Lab wurde eine Arbeitsgruppe mit HoPo ITET und Kultur gegründet.

2.5) HoPo ITET
Die Umfrage zur Gloriabar lauft im Moment, bisher habe über 400 Personen teilgenommen. Der 
Grundtenor ist schlecht, es gibt zu wenig essen für eine zu hohen Preis.

2.6) Kultur
MB: Hat Sachen gemacht. Die Tramparty war cool, es wären aber vllt auch 60 statt nur 40 Personen 
möglich. Dafür sollte der Anfang nach vore verschoben werden. 
Es war GoKart in Roggwil, es war teuer aber gut.
Die Anmeldung für das Spanferkelessen ist unterwegs.
Das Kontaktteam wurde unterstützt.
PP erinnert an den Redaktionsschluss des Blitz am Sonntag.
Auch die Osterhasen Aktion läuft.

2.7) Information
JG: Information hat einige Sachen gemacht: JG is winning!!
Das Kassensystem ist fast fertig, die Postfinance anbindung ist ca 50% fertig. Die Bilder der 
Vorstände wurden auf die Homepage aufgeschaltet. Die anderen Vorstände sind zufrieden.



Die Schrift auf der Website ist jetzt ETH-Light. Weiters hat es jetzt eine Möglichkeit 
Sitzungsprotokolle auf der Website zu veröffentlichen.

2.8) Infrastruktur
HH: Es hat neuen Queue, Softdrinks sind wieder vorhanden. Eis ist leider schon wieder aus. Leider 
kann nicht mehr Eis gelagert werden. MB schlägt vor eine Lagermöglichkeit aus dem 
Büromaterialbudget zu kaufen. HH ist dagegen, Eis soll etwas besonderes bleiben, wenn Softdrinks 
bestellt werden kann auch Eis mitbestellt werden.

3) Diskussion
3.1) PVK-Tool
JG: Stefan Müller (SM) hat gefragt ob das PVK-Tool in die neuen Website integriert werden. MW 
meint das Design reicht aber es kann separat bleiben. Der Gewinn rechtfertigt den Aufwand nicht. 
MB stimmt zu und gibt zu bedenken dass das Tool auf einem Amiv-Server laufen sollen. MN 
verweist auf die existierende Anforderungsliste.
Ein Problem ist das einträge in der LDAP Datenbank bisher nicht immer richtig sind. Dies 
verursacht eine Menge Probleme. Hier soll das PVK-Tool flexibel sein.
Zeitplan: spätestens am 2.Mai ist das Tool fertig.

3.2) Anmeldung Events
Problem: Beim Pokerturnier hat ein Verantwortlicher bei der ETH angefragt wie es mit der 
rechtlichen Situation eines Pokerturniers aussieht. Hier gab es umfangreichen E-Mailverkehr 
zwischen dem AMIV, der ETH (Stab VS, Fluri) und der zuständigen Behörde. Die Bewilligung 
wurde inzwischen erteilt. Der Vorstand diskutierte das Vorgehen für zukünftige Events. Es ist nicht 
klar was der Stab VS vom AMIV erwartet und wie der konkrete Ablauf erfolgen soll. LS schlägt 
vor die Stelle auf den Verteiler zu nehmen. RG gibt zu bedenken dass auf dem Verteiler auch viele 
interne Dinge laufen. Es soll ein Termin mit Herrn Fluri, RG und dem Kulturteam gemacht werden. 
Ausserdem soll Jannik kontaktiert werden.

4) Anträge
4.1) Europapark
Antrag von MB: AMIV (40 Pers), VIS (60 Pers), GUV (Geomatik und Umwelt ...) und ESN (20 
Pers) fahren mit 3 Cars in den Europapark. Eventuell wären auch mehr Personen möglich. Der 
Antrag beläuft sich auf einen Aufwand von CHF 3000,00. Es werden Einnahmen von 1500,00 
(Beträge durch Mitglieder) butgetiert, der Verlust für den AMIV beträgt 1500. Kosten sind etwa 80 
pro Person inkl Car, Eintritt und einem kleinen Z'Morge. Der Amiv würde etwa CHF 30 pro Person 
bezahlen, mit einem Puffer ergeben sich die 1500. 
Da der Quästor nicht anwesend ist wird der Antrag vertagt.

5) Varia
Mündliche Prüfungsprotokolle: Die Idee ist das Protokolle mündlicher Prüfungen gegen ein Depot 
von CHF 20 gedruckt abgegeben werden. Die Idee ist das der SPOD diese Dienstleistung an Stelle 
des AMIV übernimmt. Der AMIV würde die Druckkosten übernehmen, das KnowHow und die 
Durck-Ressourcen würde der SPOD stellen. Der SPOD würde das System unterstützen, möchte 
aber gerne Werbung auf der AMIV Homepage haben. Dies könnte zum Beispiel im Filecenter 
erfolgen, HoPo Mavt wird sich darum kümmern.

Die Sitzung wurde um  20:10 geschlossen.


